

BOLETÍN No. 221 ->>

Además de factores de transformación humana, se presentan fenómenos que modificarán las tendencias climáticas.

Cambios de uso de suelo deben ser altamente supervisados por investigadores especialistas para evitar altas modificaciones climáticas.

De acuerdo a las últimas acciones de cambio de uso de suelo en la entidad, así como por otros fenómenos naturales y producidos por el hombre alrededor del mundo, se incrementará la sensación térmica; comentó en entrevista Elsa Marcela Ramírez López, encargada de la oficina de Cambio Climático de la Universidad Autónoma de Aguascalientes.

Explicó que a causa de algunas construcciones recientes al oriente de la ciudad capital se retiró una importante cantidad de árboles, por lo que se sentirá más el calor de esta primavera y este verano, además de que se podría aumentar la temperatura entre medio a un grado Celsius, lo cual es de considerar pues es un alto incremento en lo que respecta a medio ambiente.

Al respecto, indicó que también se debe reflexionar sobre otras prácticas que se ejercen a nivel mundial, como en Estados Unidos, Francia, China, Alemania y Japón; pues algunos estudios hablan de bombardeos hacia las nubes como pruebas para desviar huracanes, lo cual también impacta en el ecosistema y sus procesos.

Por otra parte, manifestó que los frentes fríos prospectados son muy extraños en su surgimiento y comportamiento, los ejes de rotación del planeta se están transformando, al igual que su inclinación. Debido a esto, es difícil hablar de un panorama climático concreto, aunque de acuerdo a las últimas estadísticas y tendencias, el incremento en la sensación térmica continuará.

De esta forma exhortó a las autoridades a evaluar ampliamente proyectos de reordenamiento de uso de suelo con el apoyo de investigadores especialistas. Sobre este tema, compartió la existencia de un estudio en Guadalajara, en el que se identificó que tras la construcción de un centro comercial la temperatura de las zonas aledañas aumentó un grado Celsius, lo cual, insistió, es un incremento de preocupación.

